

Le ministre cubain des affaires étrangères souligne la condamnation du blocus



La Havane, 31 oct. (RHC) - Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné ce dimanche l'appel lancé dans les villes américaines pour la levée du blocus économique, commercial et financier contre notre pays.

Par le biais de son compte Twitter, le ministre des affaires étrangères a souligné que les différentes manifestations de solidarité envers l'île sont le prélude à une autre condamnation ferme de la communauté internationale aux Nations unies les 2 et 3 novembre.

De même, le directeur général des Affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger, Ernesto Soberón, a remercié le soutien des ressortissants et amis cubains qui, depuis le monde entier, ont exigé la fin du siège économique.

Comme il est de coutume le dernier dimanche du mois, la caravane Bridges of Love a renouvelé sa demande à Miami, aux États-Unis, rejointe par des Cubains-Américains et des personnes solidaires vivant aux États-Unis.

Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303506-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-souligne-la-condamnation-du-blocus>



Radio Habana Cuba